

PRIVACY POLICY	ПОЛИТИКА КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТИ
<i>Effective date: January 7, 2026</i>	<i>Дата вступления в силу: 7 января 2026 года</i>
<p>This Privacy Policy describes how AMS STAFFING INC (collectively, “AMS STAFFING INC,” “we,” “our,” or “us”) use and share information about you that we collect when we sell you services. This includes information collected online at goflusa.com other websites that link to this Privacy Policy, as well as through the mail or by telephone or text message (collectively, the “AMS STAFFING INC Services”).</p>	<p>В настоящей Политике конфиденциальности описывается, как AMS STAFFING INC (далее совместно именуемые «AMS STAFFING INC», «мы», «наш» или «нас») использует и передает информацию о вас, которую мы собираем при продаже вам услуг. Это включает информацию, собранную в интернете на сайте goflusa.com и других веб-сайтах, ссылающихся на настоящую Политику конфиденциальности, а также полученную по почте, телефону или посредством текстовых сообщений (далее вместе — «Сервисы AMS STAFFING INC»).</p>
<p>AMS STAFFING INC understands that your privacy is important to you. We are committed to protecting the privacy of your personally-identifiable information as you use this website. This Privacy Policy tells you how we protect and use information that we gather from you. By using this website, you consent to the terms described in the most recent version of this Privacy Policy.</p>	<p>AMS STAFFING INC понимает, насколько важна для вас конфиденциальность. Мы стремимся защищать конфиденциальность вашей персонально идентифицируемой информации при использовании данного сайта. В этой Политике конфиденциальности описывается, как мы защищаем и используем информацию, которую собираем у вас. Используя данный сайт, вы выражаете согласие с условиями, изложенными в последней редакции данной Политики конфиденциальности.</p>
Website Terms and Conditions of Use	Условия и положения использования сайта
1. TERMS	1. УСЛОВИЯ

<p>By accessing this Website, accessible from goflusa.com, you are agreeing to be bound by these Website Terms and Conditions of Use and agree that you are responsible for the agreement with any applicable local laws. If you disagree with any of these terms, you are prohibited from accessing this site. The materials contained in this Website are protected by copyright and trade mark law.</p>	<p>Заходя на данный Веб-сайт, доступный по адресу goflusa.com, вы соглашаетесь соблюдать настоящие Условия и положения использования и признаёте свою ответственность за соблюдение всех применимых местных законов. Если вы не согласны с какими-либо из этих условий, вам запрещается доступ к сайту. Материалы, содержащиеся на данном Веб-сайте, защищены законодательством об авторском праве и о товарных знаках.</p>
<p>2. USE LICENSE</p>	<p>2. ЛИЦЕНЗИОННОЕ ИСПОЛЬЗОВАНИЕ</p>
<p>Permission is granted to temporarily download one copy of the materials on AMS STAFFING INC’s Website for personal,</p>	<p>Разрешается временно загрузить одну копию материалов с Веб-сайта AMS STAFFING INC для личного,</p>
<p>license, commercial transitory viewing only. This is the grant of a non-exclusive license, not a transfer of title, and under this license you may not:</p> <ul style="list-style-type: none"> • • modify or copy the materials; use the materials for any commercial purpose or for any public display; • attempt to reverse engineer any software contained on AMS STAFFING INC’s Website; remove any • copyright or other proprietary notations from the materials; or transferring the materials to another person or “mirror” the materials on any other server. 	<p>некоммерческого и краткосрочного просмотра. Это предоставление лицензии, а не передача права собственности. В соответствии с данной лицензией вы не имеете права:</p> <ul style="list-style-type: none"> • изменять или копировать материалы; • использовать материалы в коммерческих целях или для публичного показа; • пытаться выполнить обратную разработку (reverse engineer) любого программного обеспечения, размещённого на Веб-сайте AMS STAFFING INC; • удалять уведомления об авторском праве или иной правообладательской защите из материалов; • передавать материалы другому лицу или «зеркалировать» материалы на любом другом сервере.
<p>This will let AMS STAFFING INC to terminate upon violations of any of these restrictions. Upon termination, your viewing right will also be terminated and you should destroy any downloaded materials in your possession whether it is printed or electronic format.</p>	<p>В случае нарушения вами любого из этих ограничений AMS STAFFING INC вправе расторгнуть данное разрешение. После расторжения разрешения ваше право на просмотр также прекращается, и вы должны уничтожить все загруженные материалы, имеющиеся у вас в печатном или электронном виде.</p>

3. DISCLAIMER	3. ОТКАЗ ОТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ
<p>All the materials on AMS STAFFING INC Website are provided “as is”. AMS STAFFING INC. makes no warranties, may it be expressed or implied, therefore negates all other warranties.</p> <p>Furthermore, AMS STAFFING INC does not make any representations concerning the accuracy or reliability of the use of the materials on its Website or otherwise relating to such materials or any sites linked to this Website.</p>	<p>Все материалы на Веб-сайте AMS STAFFING INC предоставляются «как есть». AMS STAFFING INC не даёт никаких гарантий, явных или подразумеваемых, тем самым исключая все иные гарантии. Кроме того, AMS STAFFING INC не делает никаких заявлений относительно точности или надёжности использования материалов на своём Веб-сайте, а также в отношении материалов или любых сайтов, связанных с данным Веб-сайтом.</p>
4. LIMITATIONS	4. ОГРАНИЧЕНИЯ
<p>AMS STAFFING INC or its suppliers will not be hold accountable for any damages that will arise with the use or inability to use the materials on AMS STAFFING INC Website, even if AMS STAFFING INC or an authorize representative of this Website has been notified, orally or written, of the possibility of such damage. Some jurisdiction does not allow limitations on implied warranties or limitations of liability for incidental damages, these limitations may not apply to you.</p>	<p>AMS STAFFING INC или её поставщики не несут ответственности за любой ущерб, возникающий в результате использования или невозможности использования материалов на Веб-сайте AMS STAFFING INC, даже если AMS STAFFING INC или уполномоченный представитель этого Веб-сайта были уведомлены устно или письменно о возможности такого ущерба. В некоторых юрисдикциях не допускаются ограничения на</p>
	<p>подразумеваемые гарантии или ограничения ответственности за косвенный ущерб, поэтому некоторые из вышеуказанных ограничений могут к вам не применяться.</p>
5. REVISIONS AND ERRATA	5. ИЗМЕНЕНИЯ И ИСПРАВЛЕНИЯ

<p>The materials appearing on AMS STAFFING INC Website may include technical, typographical, or photographic errors. AMS STAFFING INC will not promise that any of the materials in this Website are accurate, complete, or current. AMS STAFFING INC. may change the materials contained on its Website at any time without notice. AMS STAFFING INC does not make any commitment to update the materials.</p>	<p>Материалы, размещенные на Веб-сайте AMS STAFFING INC, могут содержать технические, типографические или фотографические ошибки. AMS STAFFING INC не гарантирует точность, полноту и актуальность материалов, размещённых на этом Веб-сайте. AMS STAFFING INC может в любой момент без уведомления вносить изменения в материалы, размещённые на Веб-сайте. При этом компания не берет на себя обязательство по обновлению материалов.</p>
<p style="text-align: center;">6. LINKS</p>	<p style="text-align: center;">6. ССЫЛКИ</p>
<p>AMS STAFFING INC has not reviewed all of the sites linked to its Website and is not responsible for the contents of any such linked site. The presence of any link does not imply endorsement by AMS STAFFING INC of the site. The use of any linked website is at the user’s own risk.</p>	<p>AMS STAFFING INC не проверяет все сайты, на которые ссылается данный Веб-сайт, и не несёт ответственности за содержание таких сайтов. Наличие любой ссылки не означает одобрения AMS STAFFING INC соответствующего сайта. Использование любых связанных сайтов осуществляется на собственный риск пользователя.</p>
<p style="text-align: center;">7. SITE TERMS OF USE MODIFICATIONS</p>	<p style="text-align: center;">7. ИЗМЕНЕНИЯ УСЛОВИЙ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ САЙТА</p>
<p>AMS STAFFING INC may revise these Terms of Use for its Website at any time without prior notice. By using this Website, you are agreeing to be bound by the current version of these Terms and Conditions of Use.</p>	<p>AMS STAFFING INC может пересматривать настоящие Условия использования своего Веб-сайта в любое время без предварительного уведомления. Используя данный Веб-сайт, вы соглашаетесь соблюдать текущую версию этих Условий и положений использования.</p>
<p style="text-align: center;">8. YOUR PRIVACY</p>	<p style="text-align: center;">8. ВАША КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТЬ</p>
<p>At AMS STAFFING INC, accessible from goflusa.com, one of our main priorities is the privacy of our visitors. This Privacy Policy document contains types of information that is collected and recorded by AMS STAFFING INC and how we use it. If you have additional questions or require more information about our Privacy Policy, do not hesitate to contact us.</p>	<p>На сайте AMS STAFFING INC, доступном по адресу goflusa.com, одним из наших главных приоритетов является конфиденциальность посетителей. В данном документе Политики конфиденциальности описываются типы информации, которые собираются и фиксируются компанией AMS STAFFING INC, а также способы её использования.</p>

	Если вам требуется дополнительная информация о нашей Политике конфиденциальности или у вас есть вопросы, пожалуйста, свяжитесь с нами.
9. CONSENT	9. СОГЛАСИЕ
By using our website, you hereby consent to our Privacy Policy and agree to its terms.	Используя наш сайт, вы даёте согласие на нашу Политику конфиденциальности и соглашаетесь с её условиями.
10. INFORMATION WE COLLECT	10. ИНФОРМАЦИЯ, КОТОРУЮ МЫ СОБИРАЕМ
<p>The personal information that you are asked to provide, and the reasons why you are asked to provide it, will be made clear to you at the point we ask you to provide your personal information.</p> <p>If you contact us directly, we may receive additional information about you such as your name, email address, phone number, the contents of the message and/or attachments you may send us, and any other information you may choose to provide.</p>	<p>Персональная информация, которую мы просим вас предоставить, а также причины, по которым мы просим это сделать, будут пояснены вам в тот момент, когда мы запрашиваем такую информацию.</p> <p>Если вы свяжетесь с нами напрямую, мы можем получить дополнительную информацию о вас, например ваше имя, адрес электронной почты, номер телефона, содержание сообщения и/или приложений, которые вы нам отправите, а также любую другую информацию, которую вы решите предоставить.</p>
11. HOW WE USE YOUR INFORMATION	11. КАК МЫ ИСПОЛЬЗУЕМ ВАШУ ИНФОРМАЦИЮ

<p>We use the information we collect in various ways, including to:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Provide, operate, and maintain our website ● Improve, personalize, and expand our website ● Understand and analyze how you use our website ● Develop new products, services, features, and functionality ● Communicate with you, either directly or through one of our partners, including for customer service, to provide you with updates and other information relating to the website, and for marketing and promotional purposes Send you emails ● Find and prevent fraud ● 	<p>Мы используем собираемую информацию разными способами, в том числе для:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Предоставления, эксплуатации и обслуживания нашего сайта; ● Улучшения, персонализации и расширения функционала нашего сайта; ● Понимания и анализа того, как вы используете наш сайт; ● Разработки новых продуктов, услуг, функций и возможностей; ● Связи с вами напрямую (в том числе для обслуживания клиентов, предоставления обновлений и иной информации, связанной с сайтом, а также в маркетинговых и рекламных целях); ● Отправки вам электронных писем; ● Выявления и предотвращения мошенничества
<p>12. LOG FILES</p>	<p>12. ФАЙЛЫ ЖУРНАЛОВ</p>
<p>AMS STAFFING INC follows a standard procedure of using log files. These files log visitors when they visit websites. All hosting companies do this and a part of hosting services' analytics. The information collected by log files include internet protocol (IP) addresses, browser type, Internet Service Provider (ISP), date and time stamp, referring/exit pages, and possibly the number of clicks. These are not linked to any information that is personally identifiable. The purpose of the information is for analyzing trends, administering the site, tracking users' movement on the website, and gathering demographic information.</p>	<p>AMS STAFFING INC следует стандартной процедуре использования файлов журналов (log files). Эти файлы фиксируют посетителей при посещении ими веб-сайтов — это делают все хостинг-провайдеры в рамках аналитики хостинговых услуг. Информация, собираемая файлами журналов, включает IP-адреса, тип браузера, поставщика интернет-услуг (ISP), дату и время, страницы входа/выхода и, возможно, количество кликов. Данные не привязаны к какой-либо персонально идентифицируемой информации. Целью сбора данных является анализ тенденций, администрирование сайта, отслеживание перемещений пользователей на сайте и сбор демографической информации.</p>
<p>13. COOKIES AND WEB BEACONS</p>	<p>13. ФАЙЛЫ СООКИЕ И ВЕБ-МАЯКИ</p>

<p>Like any other website, AMS STAFFING INC uses ‘cookies’. These cookies are used to store information including visitors’ preferences, and the pages on the website that the visitor accessed or visited. The information is used to optimize the users’ experience by customizing our web page content based on visitors’ browser type and/or other information.</p> <p>For more general information on cookies, please read “What Are Cookies”.</p>	<p>Как и любой другой веб-сайт, AMS STAFFING INC использует «cookies». Эти файлы cookie используются для хранения информации о предпочтениях посетителей, а также о страницах, которые посетители просматривали или посещали. Эта информация используется для оптимизации пользовательского опыта путём адаптации содержания наших веб-страниц с учётом типа браузера посетителя и/или другой информации.</p> <p>Чтобы узнать больше о файлах cookie, рекомендуем прочитать материал “What Are Cookies”.</p>
<p>14. NEW JERSEY PRIVACY RIGHTS</p>	<p>14. ПРАВА В СФЕРЕ КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТИ В ШТАТЕ НЬЮ-ДЖЕРСИ</p>
<p>We operate in accordance with applicable federal and state data protection and privacy laws, including those of the State of New Jersey.</p>	<p>Мы работаем в соответствии с применимыми федеральными и государственными законами о защите и конфиденциальности данных, включая законодательство штата Нью-Джерси.</p>
<p>Depending on the nature of your interactions with us, you may have certain rights under applicable law, such as:</p> <ul style="list-style-type: none"> • The right to know what personal information we collect about you, how we use it, and whether we disclose it to third parties. • The right to request that we correct or update your personal information if it is inaccurate or outdated. 	<p>В зависимости от характера вашего взаимодействия с нами у вас могут быть определённые права, предусмотренные применимым законодательством, например:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Право знать, какие персональные данные мы собираем о вас, как мы их используем и раскрываем ли мы их третьим лицам;
<ul style="list-style-type: none"> • The right to request that we delete your personal information under certain circumstances, consistent with our legal obligations. • The right to opt out of certain data sharing practices for marketing or advertising purposes, where required by law. 	<ul style="list-style-type: none"> • Право требовать исправления или обновления ваших персональных данных, если они являются неточными или устаревшими; • Право требовать удаления ваших персональных данных при определённых обстоятельствах, в соответствии с нашими юридическими обязательствами; • Право отказаться от определённых практик обмена данными в маркетинговых или рекламных целях, если это требуется по закону.

<p>We will respond to any such requests in accordance with applicable state and federal laws. If you wish to make a request regarding your personal information, please contact us using the information provided in this Privacy Policy. We will make every effort to respond to you within a reasonable time.</p>	<p>Мы будем отвечать на подобные запросы в соответствии с применимым федеральным и государственным законодательством. Если вы хотите подать запрос, касающийся ваших персональных данных, пожалуйста, свяжитесь с нами, используя контактную информацию, указанную в настоящей Политике конфиденциальности. Мы приложим все усилия, чтобы ответить вам в разумные сроки.</p>
<p>15. CHILDREN’S PRIVACY</p>	<p>15. КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТЬ ДЕТЕЙ</p>
<p>Another part of our priority is adding protection for children while using the internet. We encourage parents and guardians to observe, participate in, and/or monitor and guide their online activity.</p>	<p>Одним из приоритетных направлений для нас является обеспечение дополнительной защиты детей при использовании интернета. Мы призываем родителей и опекунов наблюдать за онлайн-активностью детей, принимать в ней участие и/или контролировать её.</p>
<p>AMS STAFFING INC does not knowingly collect any Personal Identifiable Information from children under the age of 13. If you think that your child provided this kind of information on our website, we strongly encourage you to contact us immediately and we will do our best efforts to promptly remove such information from our records.</p>	<p>AMS STAFFING INC сознательно не собирает никаких персональных данных, позволяющих установить личность ребёнка младше 13 лет. Если вы считаете, что ваш ребёнок предоставил такого рода информацию на нашем веб-сайте, мы настоятельно просим немедленно связаться с нами, и мы сделаем всё возможное, чтобы оперативно удалить подобную информацию из наших записей.</p>
<p>16. CLAIMS</p>	<p>16. ПРЕТЕНЗИИ</p>
<p>Any claim related to AMS STAFFING INC’s Website shall be governed by the laws of us without regards to its conflict of law provisions.</p>	<p>Любые претензии, связанные с Веб-сайтом AMS STAFFING INC, регулируются законодательством США без учёта норм коллизионного права.</p>
<p>17. PERSONAL AND NON-PERSONAL INFORMATION</p>	<p>17. ПЕРСОНАЛЬНАЯ И НЕПЕРСОНАЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ</p>

<p>Our Privacy Policy identifies how we treat your personal and non-personal information.</p>	<p>Наша Политика конфиденциальности определяет, как мы обрабатываем ваши персональные и неперсональные данные.</p>
<p>18. WHAT IS NON-PERSONAL INFORMATION AND HOW IS IT COLLECTED AND USED?</p>	<p>18. ЧТО ТАКОЕ НЕПЕРСОНАЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ И КАК ОНА СОБИРАЕТСЯ И ИСПОЛЬЗУЕТСЯ?</p>
<p>Non personal information is information that cannot identify you. If you visit this web site to read information, such as information about one of our services, we may collect certain non-personal information about you from your computer’s web browser. Because non-personal information cannot identify you or be tied to you in any way, there are no restrictions on the ways that we can use or share non-personal information.</p>	<p>Неперсональная информация — это информация, которая не может идентифицировать вас лично. Если вы заходите на наш сайт, чтобы прочитать информацию (например, об одной из наших услуг), мы можем собирать определённые неперсональные данные из веб-браузера вашего компьютера. Поскольку неперсональная информация не позволяет установить вашу личность, нет никаких ограничений на способы её использования или распространения.</p>
<p>19. WHAT IS PERSONAL INFORMATION AND HOW IS IT COLLECTED?</p>	<p>19. ЧТО ТАКОЕ ПЕРСОНАЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ И КАК ОНА СОБИРАЕТСЯ?</p>
<p>Personal information is information that identifies you as an individual, such as your name, mailing address, e-mail address, telephone number, and fax number. We may collect personal information from you in a variety of ways:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● When you send us an application or other form ● When you conduct a transaction with us, our affiliates, or others ● When we collect information about in you in support of a transaction, such as credit card information ● In some places on this web site you have the opportunity to send us personal information about yourself, to elect to receive particular information, to purchase access to one of our products or services, or to participate in an activity. 	<p>Персональная информация — это данные, которые идентифицируют вас как личность, такие как ваше имя, почтовый адрес, адрес электронной почты, номер телефона и номер факса. Мы можем собирать вашу персональную информацию несколькими способами:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● когда вы отправляете нам заявку или другую форму; ● когда вы проводите транзакцию с нами, нашими аффилированными лицами или другими сторонами; ● когда мы собираем информацию о вас в рамках сделки (например, данные кредитной карты); ● на некоторых страницах нашего сайта у вас есть возможность отправить нам о себе персональную информацию, выбрать получение определённой информации, приобрести доступ к одному из наших продуктов или услуг либо принять участие в каком-либо мероприятии.

20. ARE COOKIES OR OTHER TECHNOLOGIES USED TO COLLECT PERSONAL INFORMATION

20. ИСПОЛЬЗУЮТСЯ ЛИ COOKIE ИЛИ ДРУГИЕ ТЕХНОЛОГИИ ДЛЯ СБОРА ПЕРСОНАЛЬНОЙ ИНФОРМАЦИИ?

Yes, we may use cookies and related technologies, such as web beacons, to collect information on our website. A cookie is a text file that is placed on your hard disk by a web page server. Cookies cannot be used to run programs or deliver viruses to your computer. Cookies are uniquely assigned to you, and can only be read by a web server in the domain that issued the cookie to you. One of the primary purposes of cookies is to provide a convenience feature to save you time.

Да, мы можем использовать файлы cookie и связанные технологии, такие как веб-маяки, чтобы собирать информацию на нашем сайте. Cookie — это текстовый файл, который веб-сервер сохраняет на вашем жёстком диске. Cookie не могут запускать программы или доставлять вирусы на ваш компьютер. Файл cookie назначается вам в единственном экземпляре и может считываться только веб-сервером в домене, который выдал вам этот cookie. Одна из основных целей cookie — предоставить удобство, позволяя сэкономить ваше время.

The purpose of a cookie is to tell the Web server that you have returned to a specific page. For example, if you register with us, a cookie helps AMS STAFFING INC to recall your specific information on subsequent visits. This simplifies the process of recording your personal information, such as billing addresses, shipping addresses, and so on. When you return to the same AMS STAFFING INC website, the information you previously provided can be retrieved, so you can easily use the features that you customized.

Назначение cookie состоит в том, чтобы сообщить веб-серверу, что вы вернулись на конкретную страницу. Например, если вы регистрируетесь у нас, cookie помогает AMS STAFFING INC запоминать ваши данные при последующих посещениях. Это упрощает процесс ввода персональной информации, такой как адреса выставления и доставки счетов и т. д. Когда вы возвращаетесь на тот же сайт AMS STAFFING INC, информация, которую вы ранее предоставили, может быть извлечена, чтобы вы могли легко использовать настроенные вами функции.

<p>A web beacon is a small graphic image that allows the party that set the web beacon to monitor and collect certain information about the viewer of the web page, web-based document or e-mail message, such as the type of browser requesting the web beacon, the IP address of the computer that the web beacon is sent to and the time the web beacon was viewed. Web beacons can be very small and invisible to the user, but, in general, any electronic image viewed as part of a web page or e-mail, including HTML based content, can act as a web beacon. We may use web beacons to count visitors to the web pages on the web site or to monitor how our users navigate the web site, and we may include web beacons in e-mail messages in order to count how many messages sent were actually opened, acted upon or forwarded.</p>	<p>Веб-маяк (web beacon) — это небольшое графическое изображение, которое позволяет стороне, разместившей веб-маяк, отслеживать и собирать определённую информацию о зрителе веб-страницы, веб-документа или электронного сообщения: например, тип браузера, запрашивающего веб-маяк, IP-адрес компьютера, на который отправлен веб-маяк, а также время, когда веб-маяк был просмотрен. Веб-маяки могут быть очень маленькими и невидимыми для пользователя, однако любая электронная картинка, просматриваемая в составе веб-страницы или электронного письма (включая HTML-контент), может действовать как веб-маяк. Мы можем использовать веб-маяки для подсчёта посетителей веб-страниц нашего сайта или для отслеживания того, как пользователи перемещаются по сайту, а также можем включать веб-маяки в электронные письма, чтобы подсчитывать, сколько сообщений было реально открыто, либо подверглось какому-то действию или пересылке.</p>
<p>Third party vendors also may use cookies on our web site. For instance, we may contract with third parties who will use cookies on our web site to track and analyze anonymous</p>	<p>Сторонние поставщики также могут использовать cookie на нашем сайте. Например, мы можем заключить договор с третьими сторонами, которые будут использовать cookie</p>
<p>usage and volume statistical information from our visitors and members. Such information is shared externally only on an anonymous, aggregated basis. These third parties use persistent cookies to help us to improve the visitor experience, to manage our site content, and to track visitor behaviour.</p>	<p>на нашем сайте для отслеживания и анализа анонимной статистики использования и объёмов трафика от наших посетителей и пользователей. Такая информация передаётся во внешние источники только в анонимном, обобщённом виде. Эти третьи стороны используют постоянные cookie, чтобы помочь нам улучшать удобство для посетителей, управлять контентом нашего сайта и отслеживать поведение посетителей.</p>

<p>To help measure and improve the effectiveness of our e-mail communications, the third party sets cookies. All data collected by this third party on behalf of AMS STAFFING INC is used solely by or on behalf of AMS STAFFING INC and is shared externally only on an anonymous, aggregated basis.</p>	<p>Чтобы оценивать и улучшать эффективность наших электронных рассылок, третья сторона устанавливает cookie. Все данные, которые эта третья сторона собирает от имени AMS STAFFING INC, используются исключительно нами или от нашего имени и передаются внешним источникам только в анонимном, обобщённом виде.</p>
<p>You have the ability to accept or decline cookies. Most Web browsers automatically accept cookies, but you can usually modify your browser setting to decline cookies if you prefer. If you choose to decline cookies, you may not be able to fully experience the interactive features of the AMS STAFFING INC websites you visit.</p>	<p>Вы можете принять или отклонить cookie. Большинство веб-браузеров автоматически принимают cookie, но вы можете изменить настройки своего браузера, чтобы отклонять cookie, если предпочитаете. Если вы решите отклонять cookie, вы можете не в полной мере воспользоваться всеми интерактивными функциями сайтов AMS STAFFING INC, которые вы посещаете.</p>
<p>21. HOW DOES AMS STAFFING INC USE PERSONAL INFORMATION?</p>	<p>21. КАК AMS STAFFING INC ИСПОЛЬЗУЕТ ПЕРСОНАЛЬНУЮ ИНФОРМАЦИЮ?</p>
<p>AMS STAFFING INC may keep and use personal information we collect from or about you to provide you with access to this web site or other products or services, to respond to your requests, to bill you for products/services you purchased, and to provide ongoing service and support, to contact you with information that might be of interest to you, including information about products and services of ours and of others, or ask for your opinion about our products or the products of others, for record keeping and analytical purposes and to research, develop and improve programs, products, services and content.</p>	<p>AMS STAFFING INC может хранить и использовать персональную информацию, которую мы собираем у вас или о вас, чтобы предоставить вам доступ к этому сайту либо к другим продуктам или услугам; отвечать на ваши запросы; выставлять счета за услуги, которые вы приобретаете; обеспечивать текущую поддержку; связываться с вами, чтобы предоставить информацию, которая может вас заинтересовать, включая сведения о наших услугах, или узнать ваше мнение о наших услугах и услугах других компаний; для ведения записей, аналитики, а также для исследования, разработки и улучшения программ, продуктов, услуг и контента.</p>
<p>Personal information collected online may be combined with information you provide to us through other sources We may also remove your personal identifiers (your name, email</p>	<p>Собранная онлайн персональная информация может быть объединена с данными, которые вы предоставляете нам другими способами. Мы также можем удалить ваши</p>

<p>address, etc). In this case, you would no longer be identified as a single unique individual. Once we have de-identified information, it is non-personal information and we may treat it like other non-personal information. Finally, we may use your personal information to protect our rights or property, or to protect someone’s health, safety or welfare, and to comply with a law or regulation, court order or other legal process.</p>	<p>персональные идентификаторы (имя, адрес электронной почты и т. д.). В таком случае ваша личность перестаёт ассоциироваться с этими данными. После того как мы обезличили информацию, она становится неперсональной, и мы можем обращаться с ней как с любой другой неперсональной информацией. Наконец, мы можем использовать вашу персональную информацию, чтобы защитить наши права и собственность или обезопасить чьё-либо здоровье, жизнь или благополучие, а также чтобы соблюдать закон, постановление суда или другой правовой процесс.</p>
<p>22. DOES AMS STAFFING INC SHARE PERSONAL INFORMATION WITH OTHERS?</p>	<p>22. ПЕРЕДАЁТ ЛИ AMS STAFFING INC ПЕРСОНАЛЬНУЮ ИНФОРМАЦИЮ ДРУГИМ ЛИЦАМ?</p>
<p>We will not share your personal information collected from this web site with an unrelated third party without your permission, except as otherwise provided in this Privacy Policy. In the ordinary course of business, we may share some personal information with companies that we hire to perform services or functions on our behalf. In all cases in which we share your personal information with a third party for the purpose of providing a service to us, we will not authorize them to keep, disclose or use your information with others except for the purpose of providing the services we asked them to provide.</p>	<p>Мы не будем передавать вашу персональную информацию, собранную на этом сайте, посторонним лицам без вашего разрешения, за исключением случаев, предусмотренных настоящей Политикой конфиденциальности. В процессе обычной хозяйственной деятельности мы можем передавать некоторую персональную информацию компаниям, которых нанимаем для оказания нам услуг или выполнения функций от нашего имени. Во всех случаях, когда мы передаём вашу персональную информацию третьей стороне, чтобы она оказывала услуги для нас, мы не разрешаем ей хранить, раскрывать или использовать ваши данные в иных целях, кроме предоставления оговоренных услуг.</p>

<p>We will not sell, exchange or publish your personal information, except in conjunction with a corporate sale, merger, dissolution, or acquisition. For some sorts of transactions, in addition to our direct collection of information, our third party service vendors (such as credit card companies, clearinghouses and banks) who may provide such services as credit, insurance, and escrow services may collect personal information directly from you to assist you with your transaction. We do not control how these third parties use such information, but we do ask them to disclose how they use your personal information before they collect it.</p>	<p>Мы не будем продавать, обменивать или публиковать вашу персональную информацию, кроме как в рамках корпоративной сделки по продаже, слиянию, ликвидации или приобретению. Для некоторых видов транзакций, помимо нашей прямой обработки данных, наши сторонние поставщики услуг (такие как кредитные организации, клиринговые компании и банки), которые могут оказывать услуги по кредитованию, страхованию или эскроу-сопровождению, могут собирать у вас персональную информацию напрямую, чтобы помочь вам в завершении вашей транзакции. Мы не контролируем способы использования ими такой информации, но</p>
	<p>просим их раскрыть вам, как они используют ваши персональные данные, до того, как они их соберут.</p>
<p>23. HOW IS PERSONAL INFORMATION USED FOR COMMUNICATIONS?</p>	<p>23. КАК ИСПОЛЬЗУЕТСЯ ПЕРСОНАЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ ДЛЯ ОБЩЕНИЯ?</p>
<p>We may contact you periodically by e-mail, mail or telephone to provide information regarding programs, products, services and content that may be of interest to you. In addition, some of the features on this web site allow you to communicate with us using an online form. If your communication requests a response from us, we may send you a response via e-mail. The e-mail response or confirmation may include your personal information. We cannot guarantee that our e-mails to you will be secure from unauthorized interception.</p>	<p>Мы можем периодически связываться с вами по электронной почте, почте или телефону, чтобы предоставить информацию о программах, продуктах, услугах и контенте, которые могут вас заинтересовать. Кроме того, некоторые функции на нашем сайте позволяют вам общаться с нами посредством онлайн-формы. Если ваш запрос подразумевает ответ от нас, мы можем отправить его по электронной почте. Электронное письмо с ответом или подтверждением может содержать вашу персональную информацию. Мы не можем гарантировать, что наши письма к вам будут защищены от несанкционированного перехвата.</p>
<p>24. HOW IS PERSONAL INFORMATION SECURED?</p>	<p>24. КАК ЗАЩИЩАЕТСЯ ПЕРСОНАЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ?</p>

<p>We have implemented generally accepted standards of technology and operational security in order to protect personally-identifiable information from loss, misuse, alteration, or destruction. Only authorized personnel and third party vendors have access to your personal information, and these employees and vendors are required to treat this information as confidential. Despite these precautions, we cannot guarantee that unauthorized persons will not obtain access to your personal information.</p>	<p>Мы внедрили общепринятые технологические и организационные меры безопасности, чтобы защитить персонально идентифицируемую информацию от утраты, неправильного использования, изменения или уничтожения. Только уполномоченные сотрудники и сторонние поставщики услуг имеют доступ к вашей персональной информации, и эти сотрудники и поставщики обязаны хранить данные в конфиденциальности. Несмотря на эти меры предосторожности, мы не можем гарантировать, что посторонние лица не получают несанкционированный доступ к вашей персональной информации.</p>
<p style="text-align: center;">25. LINKS</p>	<p style="text-align: center;">25. ССЫЛКИ</p>
<p>This site contains links to other sites that provide information that we consider to be interesting. AMS STAFFING INC is not responsible for the privacy practices or the content of such web sites.</p>	<p>На этом сайте могут содержаться ссылки на другие сайты, содержащие, по нашему мнению, интересную информацию. AMS STAFFING INC не несёт ответственности за политику конфиденциальности или содержание таких сайтов.</p>
<p style="text-align: center;">26. HOW CAN A USER ACCESS, CHANGE, AND/OR DELETE PERSONAL INFORMATION</p>	<p style="text-align: center;">26. КАК ПОЛЬЗОВАТЕЛЬ МОЖЕТ ПОЛУЧИТЬ ДОСТУП, ИЗМЕНИТЬ И/ИЛИ УДАЛИТЬ ПЕРСОНАЛЬНУЮ ИНФОРМАЦИЮ?</p>
<p>You may access, correct, update, and/or delete any personally-identifiable information that you submit to the web site. You may also unsubscribe from mailing lists or any registrations on the web site. To do so, please either follow instructions on the page of the web site on which you have provided such information or subscribed or registered or contact us at goflusa.com.</p>	<p>Вы можете получить доступ к любым персонально идентифицируемым данным, которые вы предоставили на сайте, а также исправить, обновить и/или удалить их. Вы также можете отписаться от рассылок или отменить любую регистрацию на сайте. Чтобы сделать это, выполните инструкции на соответствующей странице сайта, где вы предоставляли такую информацию, регистрировались или подписывались, либо свяжитесь с нами по адресу: goflusa.com.</p>
<p style="text-align: center;">27. CHANGES</p>	<p style="text-align: center;">27. ИЗМЕНЕНИЯ</p>

<p>AMS STAFFING INC reserves the right to modify this statement at any time. Any changes to this Privacy Policy will be listed in this section, AMS STAFFING INC does not make any commitment to update the materials. If you have any questions about privacy at any websites operated by AMS STAFFING INC or about our website practices, please contact us at: info@gof1usa.com.</p>	<p>AMS STAFFING INC оставляет за собой право в любой момент изменять данный документ. Любые изменения в этой Политике конфиденциальности будут перечислены в данном разделе; AMS STAFFING INC не берёт на себя обязательство по обновлению материалов. Если у вас есть какие-либо вопросы о конфиденциальности на сайтах, управляемых AMS STAFFING INC, или о нашей практике в отношении работы сайта, пожалуйста, свяжитесь с нами по адресу: info@gof1usa.com.</p>
<p>28. CONTACT INFORMATION</p>	<p>28. КОНТАКТНАЯ ИНФОРМАЦИЯ</p>
<p>Company's name: AMS STAFFING INC Address: 28 LIBERTY STREET, NEW YORK, NY 10005, USA E-mail: info@gof1usa.com</p>	<p>Наименование: AMS STAFFING INC Адрес: 28 LIBERTY STREET, NEW YORK, NY 10005, USA Почта: info@gof1usa.com</p>